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在宁波奥体中心，亚羽联首
席运营官崔永声也接受了记者
专访，他表示：“宁波是一座发达
的城市，我期待着可以细细品味
宁波的一切。”

“把亚锦赛放在宁波是正确
的选择，我们非常期待。在抵达
机场的那一刻就受到了宁波的
热情接待，这里的酒店也非常
周到，参赛队伍给我的反馈是

‘非常开心的一次体验’。”崔
永声说，“我们看到了组委会
的努力和付出。宁波虽然是第
一次举办羽毛球亚锦赛，但是
很有特色，尤其是在灯光和场地
展示方面。”

据了解，本次亚锦赛赛场灯
光以蓝色为主基调，符合宁波的
滨海大都市特色，在场馆布置方
面也别具匠心，比如运动员通道
造型设计为一本打开的书，呼应
了宁波“书藏古今，港通天下”的
城市名片。

在宁波奥体中心参加训练
和比赛后，接受采访时不少运动
员纷纷点赞宁波。中国台北选
手胡绫芳/林筱闵在4月9日连
胜两场，晋级32强正赛，颇为欣
喜。对于在宁波的体验，林筱闵
表示：“我们是6日到的，这是第
一次来宁波，感觉宁波还蛮漂亮
的。听说汤圆还不错，有时间可
以去试试……”

至于比赛场馆，胡绫芳认

为：“我看这个场馆蛮大的，氛围
不错，如果到半决赛或决赛，观
众应该会很多。”林筱闵则说：

“选手们在这里都有舒适的位置
去热身做操，休息室也有蛮多的
饮食可以享用。”

昨天，马来西亚选手李梓嘉
在首轮比赛获胜后表示：“虽然
是第一轮的比赛，但是现场氛围
非常好，球迷非常支持我。”记者
发现，李梓嘉身上穿着印有“宁
波”Logo的T恤，他解释道：“穿
着这件衣服，也是为了给这次在
宁波举办的羽毛球亚锦赛做个
宣传，如果有机会，希望能在这
个城市多走走。”

正赛首日，女双三号种子日
本组合松山奈未/志田千阳也顺
利过关，对于在宁波的生活体
验，志田千阳透露：“在这里还吃
了日料！我们是上周六深夜到
宁波的，事后我们也叫了东西到
房间里吃。”

中国女单选手何冰娇昨天
出战，对阵资格赛晋级选手、来
自斯里兰卡的利亚纳盖，最终
何冰娇以21比13、21比9轻松
取胜，晋级下一轮。赛后记者
问她，这次有没有给其他外国
运动员“投喂”中国美食？何冰
娇笑称：“我感觉队友们把这个
工作做得很好，这事交给我的队
友。”

记者 戴斌

昨天上午，亚洲羽毛球联合会主席金重洙在宁
波奥体中心接受记者专访，对于奥运冠军之城宁波
和羽毛球亚锦赛“牵手”，他连连点赞称，“宁波城市
很干净，给人很好的印象”“球迷关注度很高”“绝对
是一次正确的选择”。除了亚羽联官员，有不少前来
参赛的运动员接受采访时也纷纷表示，“宁波很好”
“想尝尝这里的美食”。

金重洙透露，自己是第二
次来宁波：“上次是2001年。
我发现宁波的变化很大，城市
很干净，给人很好的印象。球
迷对羽毛球的关注度很高，在
酒店就见到了很多粉丝，让我
感受到羽毛球运动在宁波很
受关注。”

“比赛昨天已经开始了，
我也看了比赛，运动员对场馆
设施都比较满意，评价很高。
特别是体育馆的设施很好，我
感觉比去年亚运会羽毛球比
赛的场馆更新、更好。亚洲最
大的羽毛球赛事在宁波首次
举办，我认为绝对是一次正确
的选择。”金重洙表示。

亚洲羽毛球高手众多，是
世界羽坛不可忽视的一股势
力。这次在宁波举行的亚锦
赛，是7月份巴黎奥运会开幕
前亚洲最后一场羽毛球大赛。

记者请金重洙先生预测
一下巴黎奥运会上亚洲羽毛
球选手的前景，他以女单项目
举例：“世界最高水平的选手

都来了，包括韩国的安洗莹、
中国的陈雨菲、日本的山口
茜、中国台北的戴资颖等，这
无疑让人对比赛很期待。所
以这次在宁波举行的比赛肯
定是最精彩的，可以让观众看
得津津有味，这几位选手中的
某一人可能会在巴黎奥运会
登顶。”

金重洙提到的4名女单
选手被球迷称为“BIG4”，也
是本届亚锦赛前四位种子选
手。其中陈雨菲是东京奥运
会冠军，安洗莹现排名世界第
一，山口茜是两届世锦赛冠军
得主，戴资颖是2023年世界
羽联总决赛女单冠军。

来甬的中国女单选手中，
陈雨菲目前在奥运积分榜上
排名第二，前往巴黎没有悬
念。另外，奥运积分榜女单排
名分列第六名、第七名、第九
名的何冰娇、韩悦、王祉怡已
为中国队拿到奥运满额，谁将
与陈雨菲一同站上巴黎赛场，
本次亚锦赛或是关键。
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金重洙接受记者采访。 崔永声接受记者采访。

记者 戴斌 摄

何冰娇在比赛中何冰娇在比赛中。。 组委会供图组委会供图

奥运冠军之城“牵手”羽毛球亚锦赛

“这绝对是一次正确的选择”


